
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年４月の統合に向けて、２月３日（火）に第２回

「北山中学校・末広中学校統合協議会」を開催しました。「学

校づくり部会」から統合校の制服の統一時期について提案が

あり、協議を行いました。 

《第２号》 平成２７年２月発行 

『学校づくり部会』からの報告と提案 

 

□ 第２回統合協議会を開催しました  □ 

制服等の統一について 

統一する制服
統合までの
各校の状況

①
新しい制服に
する

閉校時、全学年が
現在の制服を着用

ア

統合時に全学年
が統一
（H２７年４月の新１
年生から変更）

閉校時、１・２年生と
３年生の制服が違う
（どちらかの学校で）

イ

統合時に１年生か
ら統一
（統合時の２・３年
生は各校の制服を
着用）

閉校時、全学年が
現在の制服を着用

統合時の１年生から
統一
（統合時の２・３年生は
各校の制服を着用）

統一時期

どちらかの
制服にする

②

部会での検討事項と主な意見 

○検討事項 ～ 制服の統一時期、デザインについて ○主な意見として 

・統合時に全学年の制服を揃える場合、どちらかの学校で

制服が混在する。両校の生徒数に大きな差がないので、

統合時の１年生から統一することで良いのではないか 

・男子はそのまま詰襟で、女子は似たような制服なのでど

ちらかの制服になれば良い 

・新しく入る生徒は、兄のお下がりを着るのであれば、親

の負担も減るのではないか 

・新しい学校なので、制服は新しいデザインが良いと思う 

・保護者の負担が変わらないのであれば、新しい制服にす

るのが良いのではないか 

・制服を着る子どもたちの意見も、十分に反映させる必要

があると思う 

など 

制服等の統一について（部会提案） 

(１) 統合校の制服については、統合時（平成２９年４月）の新１年生から統一し、２・３年生はそれぞ

れの学校（北山中・末広中）の制服を着用する 

(２) 統合校の制服のデザインについて、今後、部会で検討を進め、子どもや保護者、教職員に意見を聞

くなどし、平成２７年度中に部会案をまとめ、本協議会に提案する 

統合協議会で、部会提案のとおり了承され、統合時（平成２９年４月）の新１年生から統一する

制服について、引き続き『学校づくり部会』で検討していくこととなりました。 

髙橋部会長（北山中教頭）から、昨年１２月１８日に開催した第

１回『学校づくり部会』で、両校の制服等の状況を踏まえ、制服の

統一時期やデザインなどについて検討した旨報告がありました。 
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◆問合せ◆ 事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 537）  FAX  0134-33-6608 

E ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

 

◇ 両校の現在の制服等について ◇ 

第３回統合協議会の日程については、決まり次第、

市のホームページでお知らせします。 

【制 服】 

男 子 

黒の詰襟 

（同じ形状） 

○夏服～白ワイシャツ＋ズボン(黒) ○夏服～白ワイシャツ(白ポロシャツ)＋ 

ズボン(黒) 

襟・袖の２本

ライン(黒) 襟・袖の３本

ライン(白) 

タイ(紺) タイ(白) 

紺を基調とした

セ－ラー服 

（同じ形状） 

○夏服～白ブラウス＋ベスト＋スカート(紺) ○夏服～セーラー服(白地・紺襟・白３本ライン・

タイ(黒))もしくは白ポロシャツ＋ 

スカート(紺) 

【ジャージ】 
アシックス上下セット 

(ネイビーブルー・肩に白ライン、サイドに黄色

ライン)＋ハーフパンツ(紺) 

アシックス上下セット 

(ロイヤルブルー、サイドに白と紺のライン) 

※ハーフパンツの購入は任意 

【上 靴】 
白を基調としたひも靴 白を基調(半分以上)としたひも靴 

統合校の校名ついて意見交換 

 
松本会長より、校名については『校名・校歌・校章に関する部会』で検討していくが、委員の皆さ

んの意見を踏まえて、部会で進め方などの検討をしていきたい旨説明があり、校名決定までの流れや

現在行われている手宮地区小学校統合協議会などの事例を参考に、意見交換を行いました。委員から、

統合校の場所が現在の手宮西小となり統合して新しい学校となること、また、一方の校名を残した場

合、もう一方の生徒の心情を考えると新しい校名にした方が良いとの意見が出されました。各委員の

賛同を得て、今後は部会で、校名候補の選考方法なども含め検討していくこととなりました。 

 

女 子 


